

学校だより

2022年(令和4年)4月28日

福山市立神辺小学校

—ひとりひとりのいのちを生かし育てる教育の実現—

第4号

学校の感染対策は、レベル2を継続中です！

福山市内においては、子どもたちを中心に新型コロナウイルスの感染が広がっています。感染対策へのご理解・ご協力を引き続きよろしくお願い致します。

登校を控えていただきたい場合

- ①本人に、風邪症状(発熱、咳、鼻水、頭痛、腹痛、嘔吐等)がある場合。
- ②同居の家族に、風邪症状(発熱、咳、鼻水、頭痛、腹痛、嘔吐等)がある場合。
- ③本人が、PCR検査を受ける場合。
- ④同居の家族が、PCR検査を受ける場合。

こうした状況は、今後、感染が広がり、学級閉鎖への可能性があります。

本人および家族がPCR検査を受けたら、学校へ必ずお知らせください！

緊急で連絡が必要 学級閉鎖に影響がある、小学生が「陽性」の場合です。

小学生が「陽性」の場合は、17時30分以降でも、福山市教育委員会へ連絡をしてください。これは、緊急対応の電話です。

- ★「陰性」や、検査予定については、翌日の連絡で大丈夫です。
- ★「学校から着信があった」という場合でも、その後、学校から連絡がなければ、翌日の対応にさせていただきますので、ご了承ください。

月曜日～金曜日	朝7時30分～夕方5時30分	962-0037	神辺小学校
	学校の留守番電話対応の時間帯	928-1112	福山市教育委員会 学事課
月曜日～金曜日の夜間・土曜日・日曜日・祝日		921-2130	福山市役所 警備員室(呼び出し)

5月上旬より、これまで用紙に、体温や体調について記入していただいていた「健康観察カード」を、タブレットや携帯電話等を使ったものに変更しようと考えています。準備が整うまでは、ファイルを利用してください。

なお、市内の感染状況から、学校では厳しい感染対策を続けています。子どもたちの活動にも制限がかかっています。引き続き、ご家庭でも、ていねいな健康観察をお願い致します。

お願い

【駐車について】

車で来校される場合は、北門から入り、運動場の公民館西側付近に駐車してください。

放課後児童クラブ(なかよし)の送迎も同様をお願い致します。なかよしの先生も事故防止のために、17時前までの下校については、門まで付き添われたり、門の開閉をされたりして、児童の安全のために心をくわいております。

東門(正面玄関)付近は、駐車スペースを設けていません。児童が授業の移動や登下校のために校舎周辺を歩いております。また緊急車両の出入りの妨げとなります。

正門(校舎南側・池がある)前の送迎は、児童にとって周りの様子を見通せなかったり、また他の車両から児童の姿が見えなかったりして、大変危険です。

東門や正門の周辺で車を止める方がおられます。運動場に車を止めて少しでも歩くと、子どもたちにとって体力をつけたり、明るい気持ちで朝のスタートをきったりするなど、一日の始まりの準備ができますので、よろしくお願い致します。

学校近隣のお店や施設等で待ち合わせをして車での送迎も、控えていただいております。

【放課後の校舎への出入りについて】

忘れ物を取りに来る場合は、17時までをお願い致します。

教室へ取りに行く前と、用事が終わった後には、必ず、職員室への声かけをお願いします。

また、土曜日に放課後児童クラブ(なかよし)が開設されていますが、なかよしが開かれていても、教室へ忘れ物を取りに行くことはできません。よろしくお願い致します。



【下校について】

日が長くなりましたが、遊びに出かけて帰宅する際は、18時には自宅に到着しているよう、子どもたちが話し合ってルールを決めています。ご家庭でも声かけをお願い致します。